

### Vierter Platz für Müller



Bei der Enduro Masters Sprintwertung in Reisersberg (Deutschland) konnte Enduro-Profi Werner Müller einen guten 4. Platz hinter Thomas Hostinsky, Mario Hirschmugl und Bernhard Schöpf einfahren. „Ein tolles Gefühl diese jungen Fahrer in einem derart stark besetzten Rennen so fordern zu können“, freut sich der Enduro-Spezialist.

## **Österr. Meisterschaft Reisersberg**

Geschrieben von: Mag. Nicole Fischer

Samstag, den 21. Mai 2016 um 18:32 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 22. Mai 2016 um 10:01 Uhr

---

Manuel Isopp fuhr auf den 12. Platz, Michael Dolzer auf Rang 18.